

LE PROGRES
LYON

DIMANCHE

8 NOVEMBRE 1964

**Bientôt, un événement artistique hors série :
LES SELECTIONS DE LA BIENNALE DE PARIS**

Du 12 au 26 novembre, le Musée municipal de Mâcon présentera une exposition d'art plastique contemporain qu'on peut qualifier de « hors série ». Les œuvres présentées : peintures, dessins, gravures, sculptures sont toutes dues à de jeunes artistes de moins de 35 ans, sélectionnés pour l'originalité, le dynamisme, voire même la véhémence révolutionnaire de leur art. L'ensemble montrera au public tout un courant de recherches, de novations, de bouleversements des idées reçues et des dogmes traditionnels. Une exposition riche en enseignements sur notre temps et sur la mutation qui se produit, sans que nous en ayons bien conscience quotidiennement.



Voici une des œuvres de la section sculpture. Bloc sculpté à taille directe, en granit gris de Bretagne, de Sklavol : « Aille » (1962)